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Ergebnisprotokoll zur Kinderkonferenz vom 27.06.2023 
 
Herr Burmeister berichtet aus der letzten KiKo, wir verabschieden 
das Protokoll vom 14.02.2023 und Herr Burmeister stellt die 
Tagesordnung vor.  
 
Klimaschutz, Bericht von Frau Eichhorn: 
Die Energie-Detektive haben sich in diesem Schuljahr zweimal getroffen. 
Das Treffen fand immer um 13:15 Uhr, also am Nachmittag statt.  
Beim ersten Treffen ging es um die Aufgaben der Energie-Detektive und 
die Frage, warum ihre Arbeit für unsere Schule so wichtig ist. Wir haben 
uns über das Thema Klimaschutz an unserer Schule unterhalten und 
ausgehend von der Projektwoche einen Arbeitsauftrag entwickelt: Wir 
wollen Plastik-(Müll) an unserer Schule vermeiden.  
Beim zweiten Treffen haben wir eine Liste mit Dingen aus Plastik 
angelegt, die wir in den Unterrichtsräumen vorfanden. Außerdem haben 
wir dort kontrolliert, ob es drei Eimer für die Mülltrennung gibt (grau, blau, 
gelb) und ob diese zum Beispiel durch Hinweisschilder gut sichtbar 
gekennzeichnet ist. Dies ist oft nicht der Fall. 
Im nächsten Schuljahr sind für die neuen Energie-Detektive aus Jahrgang 
3 und 4 wieder Treffen ab 13:15 Uhr angedacht. Außerdem werden die 
Energie-Detektive weiter ausgebildet. 
 
Information der Schulleitung  
Folgende Kolleginnen verlassen die Schule zu den Sommerferien:  
Frau Millhagen, Frau Bots, Frau Gauck, Frau vor der Horst und Frau 
Sörensen. 
 
Ab dem nächsten Schuljahr planen wir den Unterricht in 60 Minuten 
Stunden, anstatt der 45 Minuten Unterrichtsstunden. Daraus ergibt sich, 
dass es nur noch vier Unterrichtsstunden am Tag gibt anstelle von fünf. 
Am 28. Juni entscheidet darüber die Lehrerkonferenz und am 3. Juli die 
Schulkonferenz.  
 
Die neuen Pausenfahrzeuge kommen in allen Klassen gut an. Es wird 
noch mal angesprochen, dass die Tankstelle noch nicht geliefert worden 
ist. Das BobKart scheint so beliebt zu sein, dass es sinnvoll sein könnte, 
ein weiteres anzuschaffen. Darüber wird auf der nächsten 
Kinderkonferenz beraten. Der alte FunRacer muss repariert werden. 
 
Am letzten Schultag singen wir gemeinsam auf dem Schulhof, wie im 
letzten Jahr. Dann werden die vierten Klassen verabschiedet. In diesem 
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Jahr mit einer veränderten Zeremonie, ohne Luftballons. Schulschluss ist 
für alle Kinder um 10:45 Uhr. 
 
Immer freitags kann Herr Beier, unser Hausmeister, angesprochen 
werden, wenn Bälle auf den Laubengängen liegen. 
 
Das Stimmungsbild der Klassenräte zur Projektwoche 
Die Ergebnisse aus den Klassenräten sind ausschließlich positiv. 
Besonders häufig wurden die Ausflüge, Greenpeace, das Theater und 
viele andere Aktionen genannt. Es gibt nur wenig Kritik. Das Theater war 
vor allem für die jüngeren Schüler:innen toll. Für die Viertklässler:innen 
war es etwas  langweilig. Auch zum dem Recyclinghof gab es 
unterschiedliche Rückmeldungen. 
 
Themen die im nächsten Schuljahr in der KiKo besprochen werden 
sollen. 
Einige Kinder wünschen sich anstatt des Buckhorncups eine neue Form 
des Sportfestes 
 
Die Schüler Toiletten sind häufig dreckig, insbesondere die 
Pausentoiletten in der Mensa 
 
Aus einer Klasse kam der Wunsch, darüber zu sprechen, wie die Schüler 
und Schülerinnen lernen wollen. Es wurde das Thema Arbeitspläne und 
Hausaufgaben Wochenpläne angesprochen, weil Kinder den Wunsch 
haben, sich ihre Zeit selbst einzuteilen. 
 
Die Kinder wünschen sich einen Toberaum für Regenpausen und auch 
sonst. 
 


